

La République du Centre, 5 juillet 2011

HOMMAGE

Un foyer Augustin-Cornu au centre chorégraphique



PONT. Le foyer Augustin-Cornu a rassemblé des élus de toutes les sensibilités pour un hommage sincère.

Le Centre chorégraphique national d'Orléans (CCNO) inaugurerait vendredi midi l'extension de ses nouveaux locaux et a rendu hommage à Augustin Cornu, adjoint à la culture de 1989 à 2001.

Un événement fort en émotion qui a rassemblé dans le foyer rebaptisé foyer Augustin-Cornu les amis d'hier, les héritiers d'aujourd'hui. Homme de contact et d'action, Augustin Cornu porta le renouveau de la culture à Orléans en qualité d'adjoint au maire (Jean-Pierre

Sueur, à l'époque) délégué à la culture. Initiateur de nombreuses manifestations, dont le festival de jazz qui fêtait son 21^e anniversaire cette année, il mit tout en œuvre pour que le CCNO existe.

Sur les premières pierres qu'il posa, 390 m² viennent de s'ajouter, composés d'un nouveau studio de danse, d'un studio d'enregistrement, d'ateliers... qui permettront au chorégraphe Joseph Nadj, directeur du CCNO, de poursuivre avec toujours plus d'ambition ses missions. ■